
第３回 松戸市環境未来会議「事務局挨拶 文字起こし」 

 

日 時：令和 5 年 12 月 17 日（日）13：00～16：30 

会 場：松戸市民劇場 第 2・3 会議室 

 

事務局挨拶 文字起こし 

 

環境政策課長 瀬谷 眞一 

環境政策課長の瀬谷と申します。よろしくお願いいたします。 

皆様、３回目もご参加いただきありがとうございます。 

私からは市民会議、有識者会議について、もう一度お話させていただきます。 

まずこの市民会議ですが、市民の皆様に地球温暖化対策の取り組みを行っていただくこと

を考えた際に、我々行政だけで考え示していくのではなく、皆様で話し合って考えていただ

きたいとの考えからスタートしました。 

その意味で考えますと、皆様の中からこのような機会があって良かったなどのお声をいた

だけたことは大変喜ばしいことであると感じております。 

次に有識者会議ですが、こちらは制度設計など、街全体としてどのように動いていくかを検

討する会議です。 

この会議の中で、本市が再生可能エネルギーを推し進めていくのであれば太陽光発電を進

めていくべきではないかという意見がありました。 

しかし、いきなり再生可能エネルギーを推し進めるのではなく、まずは省エネルギーの活動

を進めていく必要があるともご意見いただいております。 

一人ひとりが取り組みを行った上で次の段階として再生可能エネルギーを推し進めていく

という意見であります。 

この市民会議においてご意見いただくのみならず、参加者皆様が持ち帰り他の方々に広め

ていただくというムーブメントを起こしていければと考えております。 

本日ご議論は自分たちにどのようなことができるのかという点に注意してご意見いただけ

ればと存じます。 

そのいただいた意見は私ども行政によって他の市民へ広げ、推進すべきと判断されたもの

は後押しするような政策を考えてまいりたいと思います。 

そのようなことからも本市民会議はとても有意義なものではないでしょうか。 

長くなりましたが、本日は皆様から忌憚ないご議論を交わしていただき、素晴らしいアイデ

アを出していただきますようお願いいたします。 

以上、ご挨拶とさせていただきます。 


